Journal "Le Réveil" - édition du 19 mai 2021

De son camion-radio, Richard Federmann écoute les humains



SAINT-JULIEN MOLIN-MOLETTE

Journaliste-nomade le temps d'un voyage et à certains moments de l'année, Richard Ferdermann, homme de communication, quitte l'Alsace où il réside pour aller de ville en ville, de village en village. Il récoite les récits de gens ordinaires qui sont extraordinaires. Il les propose aux Radios libres qui les partagent avec leurs auditeurs. Ainsi, il a fait une halte à Saint-Julien-Molin-Molette, où se trouve Radio d'Ici, radio de proximité du Pilat et du Vivarais. Richard y est arrivé mardi dernier avec son camion-radio, jour du marché, pour rencontrer les Piraillons le temps de leurs courses et leur demander de lui raconter les histoires extraordinaires qui leur sont arrivées et ont sans doute changé leur regard sur la vie.

Dans son camion qui est son studio itinérant et son lieu de vie mobile le temps de son voyage, il accueille les paroles vivantes récoltées auprès d'anonymes et les réunit dans une émission qu'il Dans son camion-radio, Richard prend le temps de vivre et d'être à l'écoute du monde qui l'entoure. Photo: Yannick Le Tord

intitule *Un autre monde* qu'il propose ensuite aux radios libres. Celle construite à Saint-Julien sera diffusée à l'antenne et sur le site de Radio d'Ici en cliouant sur l'émission *Surprises*.

« BRISER LES ISOLEMENTS »

« J'aime ainsi créer du lien et briser les isolements, si nombreux pendant cette année de confinement. Un photographe récoltera des portraits qu'il exposera sur un mur. Mes portraits sont des documentaires sonores et répondent aux questions que le me osse. »

Ainsi parle Richard Federmann, l'homme qui écoute les mots des humains. Celui qui dit: « Le voyage est ma maison et le nomadisme ma terre. »